

# Entre telones

## Concesiones marítimas, las primeras gestiones de quien llegará al gobierno de Kast a agilizar proyectos

Hasta el viernes, aún no había sido nombrado formalmente como jefe de la oficina de agilización de proyectos del Ministerio de Economía; pese a ello, ya era un secreto a voces que el economista Pablo Eguiguren Reyes asumiría en ese cargo. Y de hecho, ya había comenzado a trabajar en el esperado plan de desregulación.

Según consta en la plataforma de *lobby* de la Subsecretaría de las Fuerzas Armadas, el 2 de diciembre Eguiguren se reunió con la jefa del Departamento de Asuntos

Marítimos, María Susana Belmar, con motivo de "una investigación sobre los tiempos de tramitación de las solicitudes de concesiones marítimas mayores al interior de la Subsecretaría para las Fuerzas Armadas, cuyo objetivo es identificar propuestas de mejora".

En dicha reunión, se revisaron puntos como la pertinencia de algunos informes técnicos que recibe la autoridad, los tiempos de revisión que toma el organismo, adelantar pasos para agilizar las

solicitudes, e incluso la automatización de la revisión de algunos procesos.

Y es que la finalidad de la oficina que liderará es evaluar los puntos críticos que entrampan proyectos de inversión, gestionar con ministerios y subsecretarías posibilidades de mejora e implementarlas, todo con el fin de disminuir los tiempos de tramitación en la obtención de permisos para grandes proyectos en el país y evitar que es-

tos queden detenidos o no lleguen a concretarse.

El futuro ministro de Hacienda, Jorge Quiroz, ha adelantado que el plan supone la implementación de la Ley Marco de Autorizaciones Sectoriales e incluso la eliminación de diversas autorizaciones actuales.

Se espera que Eguiguren sea un facilitador entre ministerios para que haga más simple la coordinación y más expedita la tramitación para los proyectos.

Para este rol se definió el nombre de Pablo Eguiguren Reyes, que ya tiene experiencia en el sector público. Se define en X como "píferista", pues formó parte del segundo gobierno del ex presidente Sebastián Piñera, primero como jefe de gabinete del Ministerio de Economía y luego como asesor presidencial. Es economista de la UC, con MBA de Harvard, y hasta el llamado desde el gobierno de José Antonio Kast trabajó como consultor en Boston Consulting Group. Fue representante territorial del Movimiento Gremial en la UC, tuvo un paso de prácticas en la OCDE, y trabajó en el fondo de inversión privado Southern Cross Group también como consultor.

Ha seguido de cerca temas de empleo y crecimiento, y el último año ha confrontado al ministro Grau y al actual Gobierno a través de redes sociales, comparando datos de encuestas con los períodos de Sebastián Piñera. "El Mercurio" intentó conocer sus primeras definiciones, pero desde Economía han preferido mantener el hermetismo, al menos hasta que se produzcan los nombramientos oficialmente.

**EN LA REUNIÓN CON LAS FF.AA.** revisó los tiempos de tramitación de las solicitudes de concesiones para "identificar propuestas de mejora".



Pablo  
Eguiguren  
Reyes.